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Piaggio,  Vesco:  “Per  andare  avanti  serve  un  accordo
sindacale  e  unità  di  intenti”
di Redazione
09 Dicembre 2010 – 14:15

Regione.  Si  è  svolto  questa  mattina  l’incontro  in  Regione  Liguria  tra  i  sindacati  e
l’assessore regionale al lavoro Enrico Vesco per la vertenza Piaggio Aero Industries con al
centro il Piano strategico elaborato dall’azienda.

“Abbiamo incontrato  l’assessore Vesco per  aggiornarlo  sulla  situazione in  merito  alla
trattativa  con  l’azienda  che  riguarda  un  piano  industriale  che  va  inserito  all’interno
dell’accordo di programma per il trasferimento dello stabilimento di Villanova D’Albenga –
ha detto Fulvio Berruti della Filctem Cgil-  Abbiamo discusso in particolar modo della
formazione dei lavoratori che avverrà durante il prossimo biennio che riguarderà sia i
dipendenti in cassa integrazione sia quelli che rimarranno all’interno del ciclo produttivo”.

“Vesco ha ribadito che l’impegno della Regione è subordinato ad un accordo sindacale
sulla partita – prosegue Berruti – Noi diciamo che dal punto di vista industriale l’azienda
ha presentato un piano di sviluppo interessante dal punto di vista economico ma con dei
costi sociali troppo alti. Non è sostenibile sia per noi che per la Regione che si arrivi ad
una  dichiarazioni  di  esuberi  ed  a  una  mobilità  che  non  abbia  la  caratteristica  della
volontarietà. Questo è un presupposto per far ripartire la trattativa. La vicenda Piaggio è
una realtà di sviluppo, si trova in un momento di crisi globale, possiamo tener presente dei
costi sociali ma non una mobilità volontaria” ha concluso Berruti.

Intanto l’assessore Vesco ha deciso di convocare una riunione congiunta tra sindacati e
azienda.
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“Mi sembrava che l’azienda sul fronte sindacale non avesse problemi – ha detto l’assessore
al  lavoro Enrico Vesco – invece dopo la riunione di oggi con i rappresentanti dei lavoratori
ho deciso di organizzare un tavolo immediato e congiunto”.

“Ribadisco che per andare avanti sarà necessaria l’unità e la firma congiunta su tutti gli
accordi” ha concluso Vesco.
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